

Klaus Krone, Berlin

Sehr verehrte, liebe Frau Dr. Kohl,

zum 90. Geburtstag Ihres hochverehrten Mannes, Herrn Bundeskanzler Dr. Helmut Kohl, sende ich Ihnen ganz herzliche Grüße und Gedanken zu unserem wirklich großen Politiker und Menschen, der für viele Deutsche und auch andere Staatsangehörige überall in der Welt weit über seinen Tod hinaus einen nachhaltigen und großen Eindruck hinterlassen hat: sowohl in seiner Person, in dem die Menschen unserer Republik immer im Vordergrund standen, als auch mit seiner Politik für unser Land, das mit seinem herausragenden politischem Instinkt und seiner Energie wieder vereint werden konnte und uns allen Frieden, große Sicherheit, soziale und wirtschaftliche Stabilität, Wohlstand, Wachstum und auch internationale politische Anerkennung gebracht hat.

Das kann und werde ich jedenfalls nie vergessen und ich finde, dass der heutige 90. Geburtstag mehr als wert und nötig ist, Ihnen das einmal zu sagen.

Verleben Sie trotz der derzeitigen Lage einen denkwürdigen Tag, und wir sagen Ihnen, dass wir in Gedanken bei Ihnen sind.

Herzliche Grüße
Ihr Klaus Krone